

Inauguration du passage de la Piste des Géants

Une voie dédiée aux cyclistes et aux piétons

Lundi 13 septembre, à 16h, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse et Président de Toulouse Métropole, inaugurerà le passage de la Piste des Géants avec Nadia Pellefigue, Vice-Présidente de la Région Occitanie, et Emmanuèle Saura, Directrice Territoriale SNCF Réseau Occitanie, en présence d'Emilion Esnault, Maire de quartier (Pont-des-Demoiselles / Ormeau / Montaudran / La Terrasse / Malepère.)

Cette nouvelle voie souterraine permet aux cyclistes, piétons, et personnes à mobilité réduite de franchir les voies ferrées de la ligne Toulouse-Narbonne en toute sécurité. Devenu indispensable après la suppression du passage à niveau dangereux qui traversait le chemin Carrosse, le passage de la Piste des Géants, large de 12m, comporte une piste cyclable de 8,70m de large ainsi qu'un trottoir (piétons et PMR), large de 3m. Enfin, un escalier large de 12m complète cet équipement qui relie Toulouse Aerospace aux quartiers voisins. Des arbres ont également été plantés en surface.

Le montant total de ces travaux s'est élevé à 19,2 M€, financés à plus de 80% (15,49M€) par Toulouse Métropole avec une contribution à hauteur de 2,86 M€ (14,9%) de SNCF Réseau et de 858 000 € (4,47%) de la Région Occitanie.

>> *Rendez-vous à hauteur du 8 chemin Carrosse à Toulouse*

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole

31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr

espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du service de presse sur le fil Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

